
FMビーチステーション 

平成 31年 4月期 番組審議会の報告 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行う

ことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９名

の委員によって委員会を開催しています。平成 31 年 4 月 26 日に開催されました番組審議

会の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局  公私、お忙しいなか出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたの

で開催させて頂きます。今日、試聴頂く番組名は「特別番組～むつびあい～あり

がとう椿小学校」です。平成 31年 3月で 146年の歴史に幕を下ろした椿小学校。

椿小学校最後の卒業式や閉校セレモニーの模様を中心に生徒や保護者・教職員の

皆さんの椿小学校への思いを語って頂き、30分番組として放送させていただきま

した。 

 

・委員長  各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員   世間ではいじめなどの問題がある中、六年生の男の子が「6年間地域の方に助

けられて幸せだった」と言っていたのが印象に残りました。いい番組でした。 

 

・委員   最近は県外の方が番組を聴き、メッセージを送ってくれる方が増えており「番

組を聴いて大変心温まるものがあった」「再放送でもう一度聴いた」といった

放送後の反響にも胸を打たれた。 

 

・委員   児童の作文、素直に感謝する言葉が綴られていてすごく良かったです。閉校

は寂しいですが、少人数でしか出来ないことも多くある。反面、これから社

会に出ていく中で、人に揉まれる事も大事なので仕方のない事だと感じまし

た。 

 

・委員   椿小学校が火災に見舞われる前に訪れたことがあり、その時の事を思い出し

懐かしかったです。地域の番組として残しておかなくてはならない貴重なも

のだと思う。 

 

・事務局   ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 


